

Mercedes deja huella en el Sáhara con el patrocinio de la Titan Desert

La compañía automovilística aprovechará este acuerdo para promocionar el modelo Clase X durante la prueba, que tendrá lugar en Marruecos del 29 de abril al 4 de mayo.

Palco23
23 nov 2017 - 14:30

Mercedes se atreve con el desierto del Sáhara. La compañía automovilística ha firmado un acuerdo de patrocinio con la Titan Desert para apoyar la prueba de mountain bike, que se celebrará en Marruecos del 29 de abril al 4 de mayo.

En virtud del acuerdo, dos modelos Clase X se incorporarán a la flota logística que la organización del evento desplazará al país norteafricano durante la competición. Los automóviles serán responsables de abrir cada una de las seis etapas de la carrera con la dirección de carrera al volante. Asimismo, la compañía desplazará también tres furgonetas de la marca para reforzar las tareas de apoyo logístico.

Andrés Orejón, presidente de Mercedes-Benz Vans España, ha explicado que “el Clase X se identifica a la perfección con el MTB y la Titan Desert un deporte al que le vinculan numerosas sinergias y con el que comparte los mismo principios de fortaleza, técnica, prestaciones, ocio y estilo de vida”.